Le collège des vice-présidents

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Bureau du Conseil supérieur des Français de l'étranger (CSFE), l'assemblée représentative des deux millions de Français établis hors de France, s'est réuni à Paris les 15 et 16 décembre 2003.

Durant cette session, Monsieur Xavier DARCOS, Ministre délégué à l'enseignement scolaire, est intervenu devant le Conseil. Dans son allocution, M. DARCOS s'est déclaré favorable à une plus grande implication de son Ministère dans l'enseignement français à l'étranger et à un partenariat plus étroit avec l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE).

Monsieur Bernard CARIOT, Délégué élu pour l'Allemagne et représentant le CSFE au Conseil économique et social, a présenté son rapport intitulé « Quel avenir pour l'enseignement français à l'étranger ? »

A l'issue des travaux, les groupes «Union des Français de l'étranger, démocrates, indépendants et libéraux » et «Union des Français de l'étranger pour la République » ont décidé de se fédérer en un groupe unique qui prend la dénomination de l'«Union des Français de l'étranger » et devient ainsi le groupe numériquement le plus important du Conseil.

Antoine VALENZA Roger BONIN Marc VILLARD